



Guion para la Adoración al Santísimo y Celebración de los 100 años de Evangelización en la Diócesis

1. Introducción (Presbítero o guía de la Celebración)

Hermanos y hermanas, hoy nos reunimos para adorar al Santísimo Sacramento, recordando con gozo y gratitud los 100 años de evangelización en nuestra diócesis. A lo largo de este siglo, Dios ha caminado con nosotros, ha tocado nuestros corazones y ha transformado nuestras vidas. Hoy, ante su presencia real en la Eucaristía, damos gracias por Su fidelidad y pedimos la gracia de seguir siendo testigos de Su amor.

2. Canto inicial

3. Oración Inicial (Presbítero, diacono de la Celebración)

**Señor, en este día de gracia,
queremos reconocer Tu presencia en medio de nosotros.
Nos postramos ante Tu Santísimo Cuerpo,
y Te damos gracias por los 100 años de evangelización en nuestra diócesis.
Gracias por cada alma tocada por Tu amor,
por cada familia fortalecida por Tu palabra.
Que este tiempo de adoración sea un momento de renovación,
de entrega y de misión.**

4. Canto de Adoración



5. Reflexión sobre los 100 Años de Evangelización

Estamos celebrando un siglo de historia de fe y de evangelización en nuestra diócesis.

¡Cuántas personas han dado su vida por el Reino de Dios!

Recordamos a todos aquellos que han sembrado la semilla del Evangelio en nuestro territorio, a todos los misioneros, sacerdotes, laicos y religiosas, que, movidos por el Espíritu, han sido instrumentos de Su amor. Y también, recordamos a todos aquellos que, con su testimonio de vida, nos siguen inspirando.

Hace 100 años, la luz del Evangelio comenzó a brillar en nuestra comunidad, y hoy esa luz sigue iluminando nuestros corazones. Que, al adorar a nuestro Señor hoy, sintamos ese llamado a seguir siendo luz y sal en el mundo.

6. Canto: "Somos el Pueblo de Dios"

(Canto que refuerza la identidad de la Iglesia como pueblo de Dios y misionero, u otro)

7. Momento de Silencio y Adoración Personal

Ahora, en silencio, ante la presencia del Santísimo Sacramento, vamos a meditar en nuestra propia vida de fe.

¿Cómo estamos viviendo este legado de evangelización?

¿Qué nos está pidiendo el Señor hoy para continuar Su misión?

(Momento de silencio para oración personal)

Canto de Adoración

(Canto de adoración profunda para un tiempo de recogimiento y confianza en el Señor)



9. Acción de Gracias por los 100 años de Evangelización

Gracias, Señor, por todos los dones recibidos
a lo largo de estos 100 años.
Gracias por cada vida transformada,
por cada obra de caridad,
por cada corazón que ha encontrado en Ti su esperanza.
Te pedimos que sigas guiando nuestra diócesis,
que nos des el fuego del Espíritu
para seguir anunciando con valentía
el Evangelio por todos los rincones de nuestra querida tierra.

10. Canto de Acción de Gracias: "Gracias, Señor"

(Canto alegre de acción de gracias que cierre la reflexión sobre los 100 años.)

11. Bendición Final (Presbítero)

Que el Señor, que nos ha reunido hoy para adorarle y celebrar Su obra en nuestra diócesis, nos bendiga y nos fortalezca para seguir siendo discípulos misioneros. En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

12. Canto de Despedida:

(Canto final que refuerza el compromiso misionero de los agentes pastorales.)

Para aquellas comunidades que van a continuar en adoración durante la noche, se omite la bendición final.